



Communiqué
Pour diffusion immédiate

Biographie de Claude Jutra : Québec Cinéma prône la prudence

Montréal, le 15 février 2016 – À la lumière des entrevues et des informations qui circulent à propos d'extraits contenus dans une biographie de Claude Jutra à paraître demain, Québec Cinéma, organisateur des prix Jutra, prône la prudence et prend acte des passages controversés. À cet effet, l'organisme annonce qu'un conseil de sages sera formé, afin de suivre l'évolution du dossier et de faire les recommandations qui s'imposent, le cas échéant, sur tout ce qui concerne cette question, auprès du Conseil d'administration.

« La question est extrêmement délicate et c'est pourquoi nous devons rester à la fois très vigilants et prudents », a dit le président du conseil d'administration de Québec Cinéma, monsieur Patrick Roy. « Nous sommes dans un contexte vraiment particulier, car les sources sont anonymes, aucune accusation n'est portée et la personne visée par les allégations est décédée », rappelle monsieur Roy.

Il y a dix-huit ans, l'industrie du cinéma créait les prix Jutra, nommé en l'honneur d'un des plus grands artisans du cinéma québécois. « L'origine et la raison d'être des Jutra visent à récompenser l'excellence des artistes et artisans de notre cinéma et à ce chapitre, notre équipe continuera de valoriser cette mission. La reconnaissance de l'œuvre exceptionnelle de Claude Jutra reste aussi fondée aujourd'hui qu'hier.

Cela dit, nous prenons la situation très au sérieux et allons suivre l'évolution du dossier de près, dans l'intérêt de notre mission et des préoccupations de l'industrie et du public », conclut Ségolène Roederer, directrice générale de Québec Cinéma, organisme qui réunit dans sa gouvernance l'ensemble du milieu du cinéma québécois.

- 30 -

Source Diane Leblanc, Directrice des communications/marketing, Québec Cinéma
dleblanc@quebeccinema.ca / 514 526-9635

Médias Lyne Dutremble, Annexe Communications
lyne@annexecomunications.com / 514 844-8864, poste 136